



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

24/02/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

PAN da a conocer primer posicionamiento respecto al caso García Luna

Acaba de salir, después de tres días el posicionamiento del PAN. Firmado por la dirigencia del partido, los coordinadores parlamentarios, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, en el comunicado suscriben que García Luna sí fue un funcionario público de primer nivel y que si se corrompió debe pagar por sus actos, además el PAN afirma que García Luna no es militante del partido.

https://drive.google.com/file/d/1Eyo7Q0Zflkm24B8ZvHCxsiFwPX1_IRSX/view